

"Après mûr examen de toute cette question et après avoir entendu les explications données par des membres du Bureau des Commissaires, et après avoir pris en considération l'étendue du territoire exploité par la Compagnie M. W. & P. et les divers contrats et franchises qu'elle possède, surtout dans les quartiers récemment annexés à la Cité ainsi que la position désavantageuse dans laquelle se trouve placés les citoyens de ces quartiers; Votre Commission est arrivée à la conclusion de recommander au Conseil de renvoyer au Bureau des Commissaires tous les documents et renseignements qui lui ont été soumis avec prière d'épuiser tous les moyens à sa disposition pour arriver à un arrangement satisfaisant avec ladite Compagnie M. W. & P.

JULES CREPEAU,  
Sous-Greffier de la Cité.

#### COMMISSION DE LEGISLATION.

Compte rendu de l'assemblée du 9 novembre

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président; Robinson, Lavallée, et Dandurand.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins Ward et Garceau et aussi M. Oscar Lavallée, C. R., Avocat de la Cité.

Les minutes de la dernière séance sont lues et ratifiées.

1.—Une délégation, composée de MM. l'ex-échevin S. D. Vallières, Omer Lefebvre, Alfred Pion, Jos. Harly et Dr. Aimé Handfield, représentant la Commission Scolaire et la Paroisse St-Stanislas, se présente devant la Commission au sujet de la loi adoptée à la dernière session de la Législature, relativement à l'ouverture de la rue du Palais, (Boulevard St-Joseph).

M. Vallières attire l'attention de la Commission sur le fait que la Cité n'a encore pris aucune mesure pour mettre à exécution la loi actuelle concernant ladite expropriation. Il ajoute que vu cette loi, le département de l'Inspecteur des bâtiments refuse des permis de bâtir, aux propriétaires qui ont des terrains situés dans le rayon où la Cité a le droit d'acquérir tels terrains, et vu, d'un autre côté que la Cité ne fait aucune démarche pour procéder à l'expropriation de ces terrains, lesdits propriétaires souffrent des dommages considérables.

M. Vallières ajoute qu'il est propriétaire de tous les terrains situés sur le boulevard St-Joseph projeté, entre l'Avenue Papineau et la rue LaSalle et qu'il est prêt à céder gratuitement cette partie dudit boulevard, pourvu qu'on lui permette de construire de chaque côté sur les terrains qui lui appartiennent.

Et un débat s'engageant

M. l'échevin Lavallée démontre à la Commission qu'une erreur qui s'est glissée dans la loi, a rendu celle-ci inapplicable, et qu'il faudrait pour la rendre effective, retrancher le dernier paragraphe qui décrète que le coût de l'expropriation sera répartie sur les propriétaires riverains, vu que la Cité achète les terrains sur une largeur de 300 pieds, afin de revendre des lots ayant front sur le boulevard et se rembourser par ce moyen, des dépenses que cette amélioration entraînera.

La Commission est informée que l'église et l'école de la paroisse St-Stanislas sont construites avec front sur le boulevard et que la partie dudit boulevard en face de ces édifices a été cédée à la ville, il y a déjà assez longtemps.

Il est alors,

Résolu: De demander au Bureau des Commissaires de bien vouloir donner instructions aux Ingénieurs de la Cité de préparer immédiatement un plan du boulevard St-Joseph projeté, entre l'Avenue Papineau et la rue Drolet, ce plan devant démontrer:

(a) Tous les immeubles qu'il faudrait acquérir pour se conformer aux dispositions de la loi 1 Geo. V, (2ième session), Art. 32.

Resolved: That the conclusions of the report be amended as follows and that the same be transmitted to Council:

"After due consideration of the whole question and after hearing the explanations given by the members of the Board of Commissioners and after considering the extent of the territory supplied by the Montreal Water and Power Company and the various contracts and franchises which the said Company possesses especially in the wards recently annexed to the City, as well as the disadvantageous position in which the citizens of such wards are placed, your Committee have come to the conclusion to recommend to Council that all the documents and information submitted to them be referred to the Board of Commissioners with a request that they take all possible means in order to come to a satisfactory arrangement with the said Montreal Water and Power Company.

JULES CREPEAU,  
Asst.-City Clerk.

#### LEGISLATION COMMITTEE

Report of meeting held the 9th November.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman; Robinson, Lavallée and Dandurand.

Ald. Ward and Garceau and Mr. Oscar Lavallée, K. C., City Attorney, also attended the meeting.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—A delegation composed of ex-Alderman S. D. Vallières, Messrs Omer Lefebvre, Alfred Pion, Jos. Hardy and Dr. Aimé Handfield, representing the School Commissioners and the parish of St. Stanislas, appeared before the Committee in connection with the law adopted at the last session of the Legislature, concerning the opening of the Palace street (St. Joseph Boulevard).

Mr. Vallières called the attention of the Committee to the fact that the City has not yet taken any measures to give effect to the present law concerning the said expropriation.

He added that owing to said law, the Building Inspector refused to issue building permits to the proprietors of pieces of land situated within the territory which the City has the right to acquire and inasmuch as on the other hand, the City does not take any steps for the expropriation of said lands, the said proprietors thereby suffer considerable damages.

Mr. Vallières furthermore stated that he is the proprietor of all the lands situated on the proposed St. Joseph Boulevard, between Papineau avenue and LaSalle street and that he was willing to cede gratuitously that part of said boulevard, provided he be allowed to build on each side of the lots belonging to him.

And a debate arising,

Ald. Lavallée pointed out to the Committee that an error which has slipped in the Act, has rendered the same unapplicable, and that, in order to make it effective, it would be necessary to strike out the last paragraph, which enacts that the cost of the expropriation shall be apportioned on the bordering proprietors, as the City is to acquire the lands to a width of 300 feet, in order to resell the lots fronting on the boulevard and thus reimburse itself of the expenses which said improvement will involve.

The Committee was informed that the Church and the School of the parish of St. Stanislas are built with frontage on the boulevard and that the part of said boulevard opposite said building has been ceded to the City quite a long time ago.

It was then

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to give instructions to the City Engineer to prepare immediately a plan of the proposed St. Joseph Boulevard, between Papineau avenue and Drolet street, said plan to show:

(a) All the immoveables to be acquired in order to comply with the provisions of the Act Geo. V, (2nd Session) Art. 32.